

NOTE D'INFORMATION A LA PRESSE

Mohamed Ibn Chambas en mission préélectorale au Nigéria

Dakar-24 Janvier 2019- Dans le cadre des efforts déployés par le Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel(UNOWAS) pour soutenir la consolidation de la démocratie et de la bonne gouvernance au Nigeria, et conformément à l'engagement pris par le Secrétaire général des Nations unies pour la prévention des conflits, le Représentant spécial du Secrétaire général et Chef de l'UNOWAS , Mohamed Ibn Chambas, effectue actuellement une mission préélectorale au Nigéria.

En coordination avec l'équipe pays des Nations Unies au Nigéria et en étroite collaboration avec le Comité National pour la Paix (CNP), la Commission électorale nationale indépendante (CENI) et la Commission nationale des droits de l'homme, Mohamed Ibn Chambas participera à des forums nationaux visant à instaurer la confiance dans les États de Benue, Kaduna, Kano et Rivers State.

Au cours de sa mission, M. Chambas rencontrera également les parties prenantes nigériennes pour s'assurer que les entités impliquées dans l'organisation des élections prennent les mesures nécessaires pour renforcer la coopération et la synergie en vue de parvenir à un résultat positif, sans violence, inclusif, crédible et transparent en 2019.

###

INFORMATION NOTE TO THE MEDIA

Mohamed Ibn Chambas is undertaking a pre-electoral mission to Nigeria

Dakar-24 January 2019- As part of the efforts of the United Nations Office for West Africa and the Sahel (UNOWAS) to support the consolidation of democracy and good governance in Nigeria, and in line with the commitment of the United Nations Secretary-General to prevent conflicts, the Special Representative of the Secretary-General and Head of UNOWAS, Mohamed Ibn Chambas, is currently conducting a pre-electoral mission to Nigeria.

In coordination with the United Nations country team in Nigeria and in close collaboration with the National Committee for Peace (NPC), the Independent National Electoral Commission (CENI) and the National Human Rights Commission, Mohamed Ibn Chambas will participate in national confidence-building fora in Benue, Kaduna, Kano and Rivers State.

During his mission, Mr. Ibn Chambas will also meet with Nigerian stakeholders to ensure that the entities involved in the organization of the elections take the necessary measures to strengthen cooperation and synergy with a view to achieving a positive, non-violent, inclusive, credible and transparent outcome in 2019.

###